

Bhabinkamtibmas Polsek Kebon Pedes Patroli Mini Market Malam Hari di Wilayah Desa Binaan

Dwi Wahyuningsih - KOTASUKABUMI.INFORMAN.ID

Dec 4, 2023 - 07:58



Polsek Kebon Pedes Polres Sukabumi Kota

Kota Sukabumi - Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat - Bhabinkamtibmas dari Polsek Kebon Pedes melakukan patroli rutin di sejumlah mini market dalam wilayah kecamatan ini pada malam hari. Melalui kegiatan patroli ini, para petugas berupaya untuk menciptakan rasa aman bagi masyarakat yang sedang berbelanja di mini market. Minggu (03/12/23) Patroli yang dilakukan pada malam

hari ini bertujuan untuk mencegah terjadinya tindak kejahatan, seperti perampokan, pencurian, atau tindakan kriminal lainnya. Para petugas yang terlibat dalam patroli ini juga menyampaikan himbauan kepada pengunjung dan pegawai mini market mengenai pentingnya menjaga kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat), serta mengingatkan agar mereka selalu waspada terhadap potensi bahaya. Kapolres Sukabumi Kota AKBP Ari Setyawan Wibowo Melalui Kapolsek Kebon Pedes, Iptu Tommy Ganhany Jaya Sakti, S.I.P., mengatakan bahwa patroli di mini market dilakukan pada malam hari karena minimarket seringkali menjadi target para pelaku kejahatan. "Kami ingin memberikan perlindungan ekstra bagi masyarakat yang berbelanja di mini market pada malam hari, karena pada malam hari biasanya minimarket rentan menjadi sasaran para pelaku kejahatan," ujarnya. Dalam patroli ini, bhabinkamtibmas berupaya memberikan rasa nyaman dan aman bagi masyarakat yang berbelanja di mini market. Mereka berdialog dengan pengunjung dan pegawai, memberikan tips keamanan, serta menghimbau agar pengunjung dan pegawai selalu mengamati sekitar dan melaporkan kejadian yang mencurigakan kepada petugas kepolisian. Selain itu, petugas juga mengingatkan para pengunjung dan pegawai untuk tidak membawa uang yang berlebihan dan berpergian dalam kelompok jika berbelanja pada malam hari. "Hal ini dimaksudkan untuk mengurangi potensi menjadi korban kejahatan, seperti perampokan atau kekerasan," jelas Iptu Tommy. Para pengunjung dan pegawai mini market menyambut baik kegiatan patroli ini. Mereka merasa senang dan terhindar dari rasa cemas saat berbelanja di mini market pada malam hari. Masing-masing dari mereka juga berjanji akan memperhatikan perlunya menjaga keamanan diri sendiri serta tetap berkoordinasi dengan petugas kepolisian jika ada situasi yang mencurigakan. Diharapkan, kegiatan patroli ini dapat memberikan ketenangan dan keamanan bagi masyarakat yang berbelanja di mini market pada malam hari. Selain itu, patroli ini juga memberikan kesadaran bagi masyarakat untuk selalu menjaga keamanan diri dan lingkungan sekitar, guna mencegah terjadinya tindak kejahatan.